



## Oposición está de llorona, dice Mier sobre próximo Congreso



Ignacio Mier, coordinador de la bancada de diputados de Morena, aseguró que en la Oposición están de "lloricones" ante la **presentación de una nueva iniciativa** para eliminar la sobrerrepresentación de los partidos.

"Hay una iniciativa ahí en la Cámara de Diputados presentada por **un partido político sobre que hay que quitar la sobrerrepresentación** que está en la Constitución por partido político, que no tenga más del 8 por ciento", dijo.

"Hoy andan de lloricones, pues debieron haberlo votado", expresó Mier.

En su momento, afirmó, **no se votó esta reforma de unanimidad dictaminada y redactada** por el jefe del PAN, porque no querían que quedara establecida la alternancia en la Constitución para la dirigencia de los partidos políticos.